

久々御無沙汰致へお久まて申訳あまセ。圖  
考えみまればヒマセラの云々貴兄宅をお伺ひて以來の云々です。  
早くお手紙をしなければと思つて言訳があまり多くてどうにか  
お手紙申上げよしやう遅に今日にならしません。東山お詫び  
致ります。

先日、お見舞の脚手紙、お預きましたよ。二十年間の初の山  
厂に遙に遠難を経験しました。それが私の弟で、誠に  
思ひかけない形で犠牲してしまいました。(弟でお元気ではせりもの  
罪ほろびと考えはせず)

かねて危惧しておもひました。人間にこそその最大の悲しみは、じつく  
私達をさなめます。

今度リカーブ原筆又私自身等又隊員にも及者す。妻は  
あまりに多く、一つ一つが涙の種となります。東壁のオニテラスか  
Cフース直下か或はB派に、今弟が冷た、横たわるよは  
考えられませ。え氣で出ていた。さうまでの後で歸るよは  
思ひやうでなくまどり。二日夜のおそろしい電話。三日朝あわれ

動したが解る。岩壁に残る二人の抜け、弟の遺体の火死の捜査  
何よりも早かとて、両親に会うつらさ、オベスは夢うようです。

傍、結局ザルの切断に思は集中してゆきます。ザルさえ切れ  
つかたら、否、つい何故切れたのだ、そんな馬鹿な若かな……  
全く心うとうより、が分らない感情にかられます。結局私としてはやるへ  
きことは、この理由を完明する上によく、このよろ悲、斗か二度も  
あきなづよい人生あることを考えます。(大森は試み日本本  
~~有志せん~~見び到底お来る筈はあまさか少しでももう努力して  
と急ぎます) 紫色毛無毛の縦協力かお願ひおもろと確信致し  
ます。或は玄空テトウも可能性が大ですがどうかお願ひ申上  
ます。

(原稿は一月七日上品で)

察はザルの切断にて同封ガリバ 刃りのものをつくつてしまふました  
が出来れば、二つよろず推測によるものを印刷發表する前によく  
実験し、或は夏までまつて現場調査しがちにするのが本筋か  
思ひます。 一月六日の朝刊(毎日)で竹節毛の記事が東壁  
のサル切断はザルの缺かではなくてのザルのあつかい方(無し)その他である

- ②古ザル使用 ザルテント不満 ザル細工
- ③
- ④

19.15.16.17. & 脊痛、宿泊

せうじで150アマリ=2名220

150アマリ=2名220

と書かれてあります。実験室にしても費用を之地で簡単には  
いかないかも知れないと考へ、もしかすると事者である私達の見解及  
び事実に基づき表だときで、もしも竹節毛の言が正となくて、  
サルスリモノに欠かんからだとすれば、歴次の遭難をおこす可能性  
があるとおもふたからです。それで、一月七日、上高地ホテルで大さきで  
て23、同のものを三部うつし、一月八日下山の時松本で朝日信函  
中日に渡しました。(サルスリの切口の箇所等をとられました)。そのうち  
中日では、大畠、記者となりましたか(記者とする前に、サルスリをうて  
くわな鷹次氏に私の記事をみせ、記事の内容特に賛成、状況  
がまちがえのないが、たしかれました)。朝日では、全然ひま先、私は  
二の理由からおせんか、①私の記事の誤り、私はおんとうでない、②今カ  
の压力③を離と思ふます。藤木九三先生は強引にせよが  
要するに大へはサルスリの肉する実験にあたる考へます。  
サルスリの切れ口については根本えもよどみないひす、尚、根本えの方  
には格別御迷惑になりました。考えからも感謝いたしました。

以上は話がちぐはぐですみません

被ち落た二名については 横本先生と御存ひます。とがくも助か  
 たまは、不幸中の幸と存ります。被り 冷傷の模様は、医  
 者曰うもよく令ねらしくて、今尚はつきりしたまはいふくままだが  
 最悪の場合、足の右足大や指切断だそうです。とにかく冷傷  
 には経験のない医者ばかりです。何がよ御恵みあつありませゆせ  
 えが。  
 私達の将来に陶る因野が次に及びります。  
 かんべの町、三重縣、及譽はむしろ若狭會の結束、向上を  
 求める声が現在強さとなり、私にとては非常に意外な現  
 象です。併し、私自身は、今回だけなく、今後ものに多くの反対  
 すべき点があり、もうともかく各自反対者とし、完全に修正される必  
 なければ、次の遭難は又可能性がある事になら、それなら、もう  
 一回立ちあつたと考えるのがおかしく、かえすれば各自でたゞめ  
 に山に入り、もう遭難の危険を増すより市民の声に、一体どう  
 たらいいかと思ひ悩みます。方案はあまざかせど、しかし、反対もあ  
 き内容を申上げておなり。おつかれの事か個性、終末の技術もす  
 ものに付す。けがん等激物で、一度お目にかかるといふ事です。

（云からう会の目的を回連しますが、實は  
 次に二の三をは既に申しあげてはなけれんかとあります。  
 申設もあしません。あるいは御存知も申しませんが、昨年七月  
 長崎支から新島支の代理との三で、ホタルのガイドブックをかこ  
 んだためれました。二のは既に童児の「種高島」でござるゆけ  
 であります。何ち私のやうなことは思ひのゆすが、當時、本恵の三で  
 さかしかねのいになきも返事をかかずにはいたしまじかと思ひます。  
 したがく、ガイドブックと本「種高島」二のがともう一度考えますと、  
 月半前、井川は種高の二二三の岩場のルートへ行つたところ  
 命運のある者に、の夫であるかえり場所を登る力を持つかひが、  
 即ち安全に登るだけの実力をもつてかの検定をするとか大切で  
 あります。②井川ガイドブックさえあれば、間違ひを生のルートにヒリつくことを防ぎ  
 ます。安全に登るだけの実力をもつてかの検定をかう。二本から、どの位の  
 時間かかるか、どうぞおとづらうる必要があると思ひます。

丁度、スズスのガイドは、例えは、アーネンツィットグリードへやきたいという  
 とまず、手頃なアレンディで客のテストをする。次に、つたての、回連などを  
 安全にもつてくる。やけですか。ガイドブックをかくつのかわりをすれば

よりかけだと考えました。又、最近は鳴き声へするもの多くあります。  
 鳴き声はスケッチ、平面図をいつも同一スタイルで並べていわれば、ルートを  
 見る目がはつきりすると言えました。角川山脈表記たる事を「アーチ」  
 の名で記す。またヨシノバナの岩陽芋飯表記たる事を「アーチ」  
 中ス白の上部のガラバの部分は、じつ位むづからかう、ニニと登るには  
 やくともひこびテストした方がなほなましくて云が、自然にかかるようには  
 なげぬな鳥と忍者と一通し云はス大へんなが、又もし、新潟代  
 が本年夏に間にあわせたと考えあえればとう。新潟丸山山系も東  
 ながれ、八月に地元へひそと、山中に詠えど、後方、本筋、白山山脈や  
 を含む、涸沢をなどと云は、屏風、又、明神、安川をやると、一応詠  
 たつてある。事實は山中さうの小屋營業で不可能ではながりうまい  
 後で、かたわらすか。先ず十二月に東京へひそと、新潟北長  
 熱山(共に初秋山で非常に晴しかつてした)におひして二の三にこ  
 そと詠こちる。明神、平の夏にまたあえはよからうと月井山や此、きくま  
 した。(新潟と云ふは昨夏と昨秋とで屏風、香、明神を詠むのシリ  
 ながり、鳴き声はかなりありましたが、みごとに、一応意図があると云ふを。

アガヒもろをかず。實は長遠の發言で、鞋な御屋敷記録をへねたうじふらうとが、私も發成しましたか。角と立つたる事、私達の努力ではじきもなれません。おべへのルートを登りながして比較、左リルートを昇るうしてするには出来ても御屋敷記録になると、必ず記録をかた人が誰であろう。山うへあがするよろ難むかうをかわせまえり。云々。畢竟にあれ、なければならぬ(もよりうでなくとも)のす。畢竟の移動場によく以外になく、畢竟のお許し御力をおえなくて何ちもあませか」と考る。冬山か経りゆき全力をそちらに向ふと考えたのです。

併し、今や意外、車両があのルートを登る。シラミを下すのみ。二三か二のサイドグラウド見るも、自体に、否、岩飛会そのものにも人とうさるべき事態となれ。一切は自然となつておるのですか。もう一度總合であります。主にならゆりますが、歩きましては、二ヶ所には努力を盡したのであります。記念の意味をもかね。ニニが目標をかうドグラニアギタと歓喜するが半です。本当に勝手なしぶり車上等ですれまさか。そうなるときには、じぶん

よろしく、えふ通り御指導  
御観摩を仰ぎますよ  
おまへおまへ中上

卷之三

別紙カリヨンガリニヨリ、私自身、根本の本多王家。宮野のミス事。

有ります

尚未年齢から毎日、室内でお稽古を下さりますよ。

百十

詩二  
蘇東坡集

不  
了  
即  
可  
以  
算  
作  
得

No.